
 
QUALE PACE SE NON SAPPIAMO DOVE HA ORIGINE? 

 
 
 
 
 E’ a questa domanda molto semplice che vorremmo cercare di rispondere. 
 
 Troppo spesso si sente parlare di pace e troppo spesso in maniera poco 
corretta. 
 Noi cristiani dobbiamo essere ben consapevoli delle nostre proprie 
responsabilità a riguardo di questa parola. 
 La pace di Cristo ci rivela le radici più profonde della pace, ricordandoci  
la necessità di combattere contro il peccato, (il proprio prima di tutto). Solo 
da un cuore riconciliato può nascere la vera pace e noi sappiamo che la pace di 
Dio è ben più grande della piccola pace che gli uomini e i popoli cercano. 
 Sappiamo che la pace lasciata da Cristo in eredità non è quella del mondo, 
anzi, dice Gesù, è una pace che porta “la spada”, una pace che ci pone in stato 
di guerra con ogni falsa pace, una pace che è critica tanto della pace politica, 
(che è solo “assenza di guerra”),quanto con ciò che semplice compromesso, 
(accettato solo per ottenere un’apparente tranquillità). 
 Comunque ci teniamo a  specificare che queste nostre parole non vogliono 
aprire una  polemica nei confronti di certe  proposte, (marce, conferenze, 
incontri vari), e tanto meno mettiamo in dubbi lo slancio umanitario che 
quest’ultime stesse contengono. 
 Ma la nostra  identità è chiara: e la risposta alla “domanda – titolo” 
iniziale è che Cristo stesso è dunque la nostra pace, e quale pace! 
  

 
 Chi dice meglio, chi fa di più per la causa della pace? 

 
 
 
 
 
 

MOVIMENTO FRANCESCANO  

FIDES - VITA 

 
 
 


	MOVIMENTO FRANCESCANO
	FIDES - VITA

